

QU'EST-CE QUE LES DROITS DE L'HOMME ?

Les droits de l'homme sont des droits fondamentaux qui appartiennent à tout un chacun. Personne ne peut priver quiconque de ces droits. Ils sont nôtres, simplement et du seul fait que nous sommes des êtres humains.

Nous sommes tous différents. Nous pouvons l'être par la nationalité, la race, l'origine ethnique, le lieu d'origine, le sexe, la religion, l'âge, l'orientation sexuelle, le handicap, le statut économique et social. Pourtant, malgré ces différences, nous avons des points communs : les besoins et les désirs partagés par tous.



Vivre à l'abri de la violence, du mal ou des abus

Pouvoir exprimer nos idées librement et les partager avec les autres

Apprendre, grandir et développer notre potentiel

Sentir que nous sommes membres d'une même communauté

Pouvoir satisfaire nos besoins et ceux de nos familles, comme par exemple l'accès à une nourriture saine ou à un logement convenable

Les droits de l'homme ont été codifiés dans des traités internationaux, des cadres régionaux et des lois nationales.

- Jouir de la vie et de la liberté
- Être traités sur le même pied d'égalité devant la loi
- Disposer et exprimer nos propres pensées et idées
- Avoir accès à une éducation de qualité
- Avoir un logement convenable
- Être propriétaire
- Vivre à l'abri de la torture
- Jouir de la liberté de parole et d'expression
- Choisir et pratiquer une religion ou une croyance
- Se marier avec la personne que l'on choisit et avoir une famille

